



DAMAS DEL FASHION GROUP

Esta institución mundial reconoce a las mujeres que han reinventado y siguen innovando la moda nacional

LYDIA LAVIN

Es conocida por su enorme pasión por México y por su trabajo consciente con artesanas de todo el País. Sus prendas, muy identificables por los bordados tradicionales en diseños contemporáneos, se encuentran en sus cinco tiendas, lo que la ha coronado como una exitosa empresaria.

Tiene 45 años como maestra fundadora de las licenciaturas en Diseño Textil y Moda en la Ibero. Es además, investigadora y autora de seis libros para el Museo del Traje Mexicano.



LISETTE TREPAUD

Socia fundadora de Trepau&Co, ha sido una publicista de altos vuelos que se ha especializado en la moda. Su gran acierto fue exaltar su talento y exquisito gusto en un proyecto llamado Acapulco Fashion. Por esa plataforma fue fichada por la marca Néret, ocupando la dirección de Relaciones Públicas, cuyas funciones incluían llevar a cabo desfiles con marcas de lujo. Con ello, además de convertirse en la musa del diseñador Oscar de la Renta, se destacó por sus eventos impecables con pasarelas espectaculares y un extraordinario estilo al vestir.



SILVIA GALVÁN (*)

Inició su negocio en 1985, con un estudio en San Pedro Garza García, Monterrey, con el afán de ofrecer un diseño integral de imagen, con un equipo de profesionales altamente calificados. Pero nadie imaginaría que su idea y gran profesionalismo la convertirían en una de las empresarias más relevantes en nuestro país. Cambiar el look, definir unas cejas, volverte rubia o aprender a maquillarte nunca fue más fácil y efectivo, gracias a sus ocho Studios y una metodología comprobada que la hicieron famosa.



BRENDA JAET

Estudio Comunicación y Asesoría de Imagen, pero siempre tuvo el corazón en la moda. La vida le permitió combinar esas pasiones. Trabajó en televisión como conductora y especializarse en temas de moda y estilo de vida. Hoy trabaja en diversos medios, y tiene un podcast llamado Caprichos, lo que la convierte en una voz calificada en la industria. Ha sido directora de moda de Dubai Fashion Week, Israel Fashion Mexico y Fashion Polo Mexico, promoviendo el talento nacional.

TANYA MOSS

Es una mujer que ha trascendido como diseñadora de joyería en México. Diseñadora gráfica de formación, con especialización en Diseño en Computación, esta creativa eligió a la mano como su emblema y con ella representa la libertad, la evolución y la belleza de los materiales que utiliza en sus creaciones. Cada pieza de su marca homónima está ideada para ser ligera, versátil y un regalo indudable. Cuenta con 36 puntos de venta, entre ellos, sus 14 boutiques en la República.

NIOBÉ Y ALICIA LÓPEZ OSTOLAZA

Son dos hermanas que han dejado una huella significativa en la industria de la moda en México a través de su boutique Frattina. Fundada hace más de 40 años en la Avenida Masaryk, Frattina se ha consolidado como un referente de alta costura, ofreciendo diseños de renombrados creadores internacionales como Carolina Herrera y Oscar de la Renta. Su enfoque en la atención personalizada y su dedicación a empoderar a las mujeres han sido pilares en su trayectoria, posicionándose como figuras influyentes de la moda en México.



CELINA DEL VILLAR

Fue descubierta en un almacén, en el que la invitaron a ser modelo, lo que cambió su vida para siempre. A partir de entonces se convirtió en la favorita de marcas y revistas, incurriendo como actriz en la telenovela *Dulce Desafío*. Le regaló el amor con el cantante y actor Benny Ibarra, con quien le casó. Al convertirse en mamá decidió dedicarse a su familia. Sin embargo, la vida la sorprendió porque, llegada la madurez, la industria la recibió con braseros abiertos con mucho trabajo.

MARTHA CRISTIANA

Actriz y modelo mexicana que ha tenido una larga e influyente trayectoria en la moda. Comenzó a destacar en concursos de belleza como Miss Puebla y Señorita México, luego se convirtió en una de las modelos mexicanas más populares en la década de los 90, participando en diversas campañas publicitarias y desfiles, incluyendo uno para Oscar de la Renta. Su belleza y elegancia la llevaron a ser protagonista de las portadas de revistas de moda como Vogue, Hola y Elle.

LAS ESTRELLAS DE LA MODA

FERNANDO TOLEDO

Creativas, fuertes, guerrerillas, talentosas y además bellas y elegantes. Así son estas damas plasmadas en la exposición organizada por el Fashion Group en el Museo del Perfume, y curada por Lucy Lara, en donde se muestra a estas distinguidas mujeres que han sostenido, y lo siguen haciendo, los pilares de la industria.

Paula Hinojosa, presidenta de esta organización que cumple 60 años en México, asistida por el fotógrafo Ricardo Encinas, el estilista de Miss de Luria y el maquillaje y peinado de Brise Lab. Ana Uribe, presentan estos retratos que dan fe de esta lista de mujeres imprescindibles en el ámbito creativo y quienes siguen en constante movimiento.

KENA MORENO

Figura emblemática en el periodismo y la moda mexicana. Inició su carrera a los 17 años y en 1963 fundó la revista Kena, la primera publicación femenina totalmente mexicana. Su visión editorial ayudó a cambiar la visión de la mujer mexicana en los medios. Ha sido reconocida por su labor en causas sociales, como la fundación de los Centros de Integración Juvenil en 1969. Fue directora del Fashion Group International México, en 2002 - 2003, y ha sido galardonada con diversos premios.

ANNA FUSONI

Es una destacada promotora de la moda mexicana, reconocida por impulsar el talento joven y profesionalizar la industria en el país. Inició su carrera tras ganar el Prix de Paris de Vogue y trabajar en su sede en Nueva York. En México, dirigió revistas como Claudio y fundó Notimoda, pionera en periodismo de moda. Fue creadora de Modafusconi, concurso clave para diseñadores emergentes, y co-creadora de la primera pasarela digital en México. Su labor ha sido ampliamente reconocida, consolidándose como una figura clave en la evolución de la moda nacional siempre apoyando nuevos talentos.



JANNETTE KLEIN

Estudió diseño de moda en el Fashion Institute of Design & Merchandising (FIDM). Junto con su esposo Xavier Reyes, fundó la Universidad Jannette Klein en 1985, que ha sido incluida en el ranking de las 100 mejores universidades de moda del mundo por CEO WORLD MAGAZINE y reconocida como la única universidad de moda en Latinoamérica. Ha sido presidenta del Fashion Group International y consejera editorial de la sección moda del periódico Reforma, entre otros cargos.

NIOBE Y ALICIA LÓPEZ OSTOLAZA

Son dos hermanas que han dejado una huella significativa en la industria de la moda en México a través de su boutique Frattina. Fundada hace más de 40 años en la Avenida Masaryk. Frattina se ha consolidado como un referente de alta costura, ofreciendo diseños de renombrados creadores internacionales como Carolina Herrera y Oscar de la Renta. Su enfoque en la atención personalizada y su dedicación a empoderar a las mujeres han sido pilares en su trayectoria, posicionándose como figuras influyentes de la moda en México.

